

GR Ingrid HEUBERGER

10.04.2014

A N T R A G

Betr.: Öffnungszeiten-Verlängerung der öffentlichen WC-Anlagen

In der Stadt Graz, die bekanntlich eine sehr stark wachsende Stadt ist, stehen in der Innenstadt den Passanten, Gästen und Besuchern auf den wichtigsten Plätzen öffentliche WC Anlagen zur Verfügung, die jedoch schon um 22.00 Uhr schließen.

In der jetzt beginnenden Gastgartensaison stehen manche Innenstadtbesucher und Gäste vor verschlossenen Türen und wissen in ihrer Notdurft nicht, wohin sie gehen können.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

A n t r a g:

Der Gemeinderat möge die zuständigen Magistratsabteilungen unter Einbindung der Holding Graz Linien beauftragen, eine Ausdehnung der Öffnungszeiten, zumindest eine Stunde nach Betriebsschluss der Graz-Linien, zu prüfen und dem Gemeinderat darüber bis zu seiner Juli-Sitzung zu berichten.